
Protokoll Vorstandssitzung vom 27.03.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Frank Grosenbacher (FG), Aldo Tobler (AT), Carlos Gomes (CG), Tim Seyde (TS),
Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK), Ole Blank (OB), Hermann Blum (HB),
Nicolas Degen (ND), Vital Stocker (VS)

Abwesend: Beat Hörmann(BH),

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 19.03.2014 wie präsentiert
annehmen?

Nur eine Minderheit hat sich das Protokol angeschaut. Die Abstimmung wurde auf
die nächste Sitzung verschoben.

2. Mitteilungen

Quästor:

• Änderung wurde in der Buchhaltung wegen der Mehrwertsteuer gemacht.

• Zahlungsliste vom PVK muss von der VSETH gemacht und bezahlt werden. VSETH wird
dann AMIV eine Rechnung stellen.

Infrastruktur:

• Tagesgeschäft

Kultur:

• Toga-Party hat am Donnerstag stattgefunden.
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• Kultursitzung hat am Montag stattgefunden, nichts wesentliches, keine neue Events geplant.
Bus-Party Sitzung hat auch stattgefunden, und ist an der Planungsphase.

IT:

• Administratoren von ITET, das den Mailserver betreut, hat sich gemeldet. Es gibt viele tote
Mail-Adresse, die gelöscht werden müssen. Tote Links auf der Webseite wurde angepasst
bzw. gelöscht.

• CG hat mit Alex Nieland gesprochen, ob es auch Unterlagen zu GESS-Fächer gibt. Die
Unterlagen existieren und sind schön geordnet, aber von GESS-Fächern gibts nur von Pa-
tentrecht I. Uploaden auf die AMIV Webseite ist geplant. Mitglieder können dann andere
Sachen hinzufügen.

Hopo ITET:

• Heute hat Hopo Sitzung stattgefunden. Inputs von Semestersprecher werden gesammelt.
PVK wird mit TORQUE durchgeführt.

Hopo MAVT:

• ND hat Ergebnisse von FR dem Vorstand mitgeteilt. Career Center will ‘die lange Nacht
der Karriere’ im November organisieren, sie suchen dabei Helfer (Leute, die es organisie-
ren wollen). AD sieht keinen Mehrwert fur AMIV dabei. BH muss Essen für nächsten FR
organisieren. 1. April ist der Tag der offenen Tür des VSETH.

• CG fragt, ob es Semestersprecher im 4. Semester MAVT gibt. ND klärt, dass Leute noch
gesucht sind, aber im Moment ist noch niemand.

• Für den Maturandentag schlägt ND vor, jemanden vom LIMES zu schicken.

• ND hat seinen Entwurf für die Visitenkarten vorgestellt. Es wurde mit dem alten Design
verglichen. ND macht noch weitere Entwürfe.

ER:

• Die Anmeldungen für Google und Porsche Exkursionen waren innerhalb von wenigen Se-
kunden voll. AD merkt, dass es eine grosse Anfrage gibt. Er will sein ER Team vergrössern,
damit er mehr Manpower hat, um mehr Exkursionen zu ermöglichen.

• AMIV hat das Hockey Team von Open Systems zerstört.

• Plakat für AMIV-Ball wurde gemacht, und Anmeldung wird bald aufgemacht.

• Kontakt läuft auch reibungslos.

3. Diskussion

Auflistung der Announce auf der Webseite
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AT findet, es macht viel Sinn, die Auflistung des Announce auf der Webseite vom neuesten zum
ältesten umzustellen. Der Vorstand ist der gleichen Meinung. AT wird mit CG abklären, wie man
an der Stelle weitermacht.

StuZ Parties

Einige vom Vorstand waren an der Toga-Party dabei, und finden die Organisation ausgezeichnet.
HB ist der Meinung, dass so eine grosse Party nur für wenige Leute nicht so viel Sinn macht. OB
ist derselben Meinung, und schlägt vor, dass es an der GV diskutiert werden soll, ob AMIV weitere
StuZ Parties organisiert.

Mehrausgaben für Absolventen-Einladungskarten

FK schlägt vor, mehr Karten dieses Jahr zu kaufen, weil der Stückpreis bei einer grossen Bestellung
viel günstiger ist. FK meint, es macht viel Sinn, weil immer die gleiche Firma (ABB) Sponsor ist.
AD findet, es ist überhaupt kein Problem, weil es scheint, als ob ABB die Absolventenparty weiter
sponsoren will. Es gäbe eine Mehrausgabe von 300 CHF im Jahr, aber insgesamt wird 200 CHF
gespart.

500 CHF pro jahr (300 Karten)

800 CHF für 2 Jahre (600 Karten)

Rekapitulation SwissIndependence

AD teilt dem Vorstand seine Meinungen zu SwissIndependence mit, und findet keinen Mehrwert
für den AMIV für SwissIndependence Kunden zu suchen. Der Vorstand ist sich einig, Seminare
mit SwissIndependence nicht zu machen. AD wird SwissIndependence vorschlagen, eine Werbung
im Blitz zu machen.

Exkursion im Juni

AD will eine Exkursion zu einem Kraftwerk organisieren. Die Kraftwerke haben aber nur Zeit im
Juni. AD fragt den Vorstand, ob es Interesse gäbe? ND hat an einer Exkursion im Juni teilgenom-
men, die gut gelaufen ist. HB fragt, wann im Juni? Der Vorstand ist sich einig, dass die zweite
Woche Juni das beste Zeitfenster wäre.

Zukunft der Webseite / AG Webdesign

CG teilt mit, dass Conrad Burchert der Meinung ist, dass es eine gute Idee wäre, die neue Webseite
mit Wordpress zu machen. CG sieht viel Arbeit bei der Erneuerung drinnen. HB ist beeindrückt,
dass Conrad Burchert so motiviert ist, obwohl er nicht mehr im Vorstand ist. HB findet, das
Thema soll weiter verfolgt werden. Ein Termin für die Diskussion wird abgemacht.

Pullover

FK findet die Idee sehr gut, und weiter verfolgt werden soll. AT soll ein Merchandise Team Tref-
fen organisieren, und FK auch einladen. AT soll auch David Vogt fragen, wie es steht mit der
Digitalisierung vom AMIV Wappen.

Information zu Merchandise-Artikeln
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HB findet es schade, dass nur wenige Leute über die Merchandise-Artikeln wissen. Es sollte mehr
Informationen (z.B mit einem Plakat) dazu geben. AT wird auch darüber mit dem Merchandising
Team sprechen.

Vorstandsausflug

Der Vostrandsausflug ist für 2. Mai festgestellt. BH ist der Buchungsverantwortliche. Marseille
scheint die favorite Destination zu sein. Über die Reisekosten wird VS mit SBB abklären.

Iron Ring

Es wird mit dem Merchandising Team besprochen.

Töggelikaste ETZ

AT wird mit der ETZ Administration abklären, was mit der Töggelikaste passiert ist.

Bus Party

OB erklärt den geplanten Ablauf der Bus-Party. Es gibt verschiedene Modelle fur die Party, bei
jedem Model wird jeweils 1000 CHF (grosse Fahrt) und 700 CHF (Kleine Fahrt) vorgesehen, mit
dem Zuschuss vom AMIV schon eingerechnet. Der Vorschlag, die Anmeldungskosten von 30 CHF
auf 60 CHF zu erhöhen wurde vom FK kritisiert, weil niemand dort Interesse zeigen würde, weil
es für einen Party-Abend zu teuer ist.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 03.04.2014 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 20:05
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